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ARTIGO

Mais um ano

Pelo sexto 'ano' Gaspar realiza a

Expo ÇJaspélJf ior, evento da cidade

gasparen�rsl'i
dade e regi�el

que vêm aqui �o eri1,: o que de melhor

Gaspar tem. a.. oferecer nos ramos

comercial, industrial e'na agropecuária.
A Feira há muito é-urna realidade e

um sucesso, mas precisa manter suas

características para que com o passar
dos anos não pe��atdentidade e perca

,

o principal �bjyti�Ó: ger� negócios e

dar visiBilidáde+;. às empresas
gasparenses.

. Nas outras edições a Festinver, era

realizada em 'paralelo à Expo e

concentrava os eventos culturais e os

shows, o que deixava nítido o intuito
da Feira, como um evento de negócios.

Como será esse ano, misturará um

pouco os interesses e corre o risco de
descaracterizar:

O mesmo vale para os valores
cobrados nos ingressos para os shows,
que mesmo estando até mais atraentes

que os cobrados em outras festas,
deixam de ter um caráter popular, pois
nem todos podem pagar a partir de R$
10,00, os ingressos para os shows
nacionais.

Toda o é válida,
principalmen sara evolução da

Expo, por isso 'lião 'vamos criticar a

organização deste ano. Mas devemos
alertar para esses pontos que são

fundamentais para a manutenção do
sucesso da feira.

Na boca do povo..•

Você acha que os pais devem
contribuir com a manutenção da

escola?

Financeiramente não. Mas
acredito que eles podem
ajudar com ações
voluntárias. Sandra

Medeiros, costureira,
bairro Margem Esquerda

Podem ajudar com

trabalhos, mas acho
errado obrigar a ajudar
com dinheiro. Rosane

Medeiros, costureira,
bairro Margem
Esquerda

Acho que sim pois toda
forma de ajuda é sempre
bem vinda. Ioseane _

Pereira, operadora,
bairro Centro

LEITOR

Cartas contendo o nome.eRG"e"nrt máximo com 15 linhas devem�;f.·�;;�i�daspor e:mail
(jornal@jornalmetas.com.br) ou: ent;egu�f mi redação. Por motivo de espaço as cifrtas podérão ser publicadas
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resumidamente.

Agradecimento
Alegria, esse é o sentimento que fica

quando fmalizamos a Primeira Etapa da

Campanha Nacional de Vacinação Contra

Poliomielite, ocorrida entre 1-1 e 22 de

junho de 2007.
Revisamos os índices de vacinação

após encerrada a campanha e fomos

surpreendidos ao constatar que a

cobertura oficial da Campanha imunizou

nó município 116,93% das crianças com

até cinco anos de idade. Atingimos uma

das maiores metas de todas as edições da

campanha Isso nos faz perceber o quão
valioso foi não só o nosso trabalho, mas

também de todos os que se env?lveram

Lamentável
Lamento profundamente a atitude do

repórter da rádio Nativa Rudnei

Cavalheiro, que em seu programa

Repórter Nativa da última quarta feira,
dià 11 de julho, faltou com respeito aos

seus ouvintes.

Haja visto que o referido repórter
desligou o telefone do ouvinte que se

manifestava ao vivo; não dando a ele

direito de expressar de forma completa e

com clareza a sua opinião sobre a

polêmica criada no programa, no que diz

respeito às rifas promovidas pelas
, escolas.

Agindo dessa forma, o repórter está

indo contra os princípios por ele

pregados em seu programa, uma vez que

sempre diz que os telefones e

microfones da rádio estão sempre à

disposição dos ouvintes.

Assim sendo, pergunto eu: estão

mesmo abertos os microfones da rádio

para todos os ouvintes se manifestarem,
ou apenas para aqueles ouvintes que
desejam falar aquilo que vai ao

encontro dos interesses do repórter?
Diante do ocorrido, só nos restam

duas alternativas. Ou concordamos com

tudo o que é dito no programa ou

seremos por ele censurados. Tomamos

cuidado, pois para quem sempre
combate o autoritarismo essa nada mais
é do que uma atitude autoritária.

ValterAlexandre Siqueira

de uma forma ou de outra e também foram

responsáveis por esta conquista.
Queremos agradecer sinceramente

pelo esforço de todos, que muito nos

apoiaram durante os dias de Campanha.
O trabalho de equipe é fundamental para
o sucesso de todos.

Lembrando que a Segunda Etapa da

Campanha Nacional de Vacinação Contra

Poliomielite acontece de 20 a 30 de

agosto, sendo que o dia da campanha é

dia 25 de agosto, quando pretendemos
repetir o sucesso alcançado.

Márcia Sganzerla - Secretária de
Saúde de Gaspar

Leopoldo Miglióli ./Diretor

Rádio Sentinela
jomalistaleotêterra.com.

Ambientes marinhose
costeiros

Os oceanos geram mais de 70%
do oxigênio da atmosfera, estocam

20 vezes mais dióxido de carbono

que as florestas e atenuam os

efeitos do aquecimento global
porque têm boa capacidade de

absorção de calor. Porém, estão

seriamente ameaçados pela
poluição, pela superexploração
pesqueira e por alterações
climáticas.O crescimento

populacional em terra também

representa perigo para os ambientes
marinhos. Segundo a ONU, cerca de

70% das substâncias que
contaminam os oceanos vêm de

atividades humanas costeiras e o

restante, de acidentes ou descargas
em alto-mar. Quase metade da

humanidade vive a menos de 60

quilômetros do litoral. Com isso,
mangues, estuários e praias, cuja
ocupação pelo homem é cada vez

maior, têm suas espécies marinhas
- para as quais esses ecossistemas

são "berçários" naturais
seriamente ameaçadas.

Impactos ambientais
Os impactos provocados pela

ação humana sobre o meio

ambiente são praticamente
irrelevantes até o início da Idade

Moderna. O desequilíbrio
ambiental é maior com o

crescimento da população e os

avanços tecnológicos, o que
aumenta a possibilidade de o

homem transformar a natureza.

Atmosfera e clima
Uma das conseqüências da

intervenção humana sobre 6 meio

ambiente é a elevação da

temperatura média global,
provocada pela intensificação do

efeito estufa. Esse fato está na raiz

de problema que vai do degelo nas

regiões polares à desertificação em

países da África e Ásia. O aumento

de 1 grau na temperatura média

pode-parecer insignificante, mas é

suficiente para alterar todo o clima

de uma região e afetar

profundamente sua biodiversidade.
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Política
Escola é vistoriada por
arquitetos no Barracão

I'" li
Secretário Regional envia

equipe da Gerência de
lnfra-estrutura à escola no

Barracão para orçar e

projetar reformas

emergenciais.

NA ÚLTIMA EDIÇÃO, número

404, na editoria de comunidade,
página A4, relatamos o estado
crítico que se encontra a Escola
Marina Vieira Leal, no bairro
Barracão. Na matéria, além de
mostrar como todo o telhado e o

forro das salas estão

comprometidos, dissemos
também que a diretora, Cristiane

Testoni, tinha .uma reunião
marcada com o Secretário de
Desenvolvimento Regional,
Paulo França e esta aconteceu na

terça-feira (10).
N a reunião o secretário

recebeu as rei vindicações da
escola e pediu que uma equipe
técnica da Gerência de Infra
estrutura visitasse a escola e

avaliasse as suas necessidades,
para, a partir daí, fazerem um

orçamento e saber o quanto será
necessário para realizar a

recuperação.
Já na manhã de quinta-feira

(12), o arquiteto. responsável pelo
projeto, Rael Belli e o gerente de Arquitetos comprovaram o estado crítico que se encontra a escola.

infra-estrutura, Cleverton João
Batista visitaram a escola e

verificaram os pr?blemas mais
críticos.

Segundo Cleverton, de acordo
com o levantamento feito. e pelo
que foi verificado, um lado do
telhado e do forro da escola terão

que ser todos trocados.
"Onde for necessário trocar

tudo, faremos e nas demais salas
faremos pequenos reparos. Agora
que fizemos a vistoria, iremos orçar
a obra e fazer o projeto. Na próxima

semana já saberemos quanto será
necessário para fazer a recuperação
da escola", disse o gerente.

Apenas não foi citado o quanto
será repassado para que a obra seja
feita, isso segundo o próprio
secretário. ainda será definido.

"Não temos ainda definição. de

datas, nem mesmo de valores que
poderão ser investidos nessa escola.
Possuímos verba na secretariá para
os investimentos em educação,
conforme a meta do Governo do

Estado, .mas vamos esperar a

avaliação e o orçamento dos

arquitetos para ver quanto.
poderemos disponibilizar", disse
Paulo França.

Hoje a escola se encontra com

três salas interditadas, sendo que
duas delas continuam sendo
utilizadas por falta de espaço para
comportar os alunos. Além disso, há

u�a sala que tem goteira todos os

dias de chuva e as colunas estão
rachadas.

I ; J I9 i I {� I

• Parabéns - Quando. há interesse a coisa é bem feita.
Foi assim com o. alargamento. da Rua José Rafael Schmitt,
que liga a Rua Duque de Caxias à Rua Barão do. Rio. Branco,
no. bairro. Sete de Setembro, Além de melhorar o. problema
do. trânsito. ela foi pavimentada em seguida, diferente do.

que aconteceu em outros pontos como no. recuo. para as

paradas de ônibus da Rua Duque de Caxias e na Avenida
das Comunidades. Na quinta-feira (12) mesmo, a chuva
fez com que muitas pessoas tivessem que esperar seus ônibus
em pé em cima do. banco. ilhadas.

.

• Plim Plim - Gaspar está na briga para aparecer na telinha
da Globo, no. programa Caldeirão. do. Huck, no. quadro.
"Soletrando", apresentado. por Luciano. Huck. Os alunos
das Escolas Marina Vieira Leal, no. bairro. Barracão. e Frei
Godofredo do. Bairro. Sete de Setembro, disputarão. uma

seletiva interna e têm até o. dia 31 de agosto para enviar o.S
· nomes dos pretendentes a serem selecionados para participar
do. programa. Parabéns pela iniciativa que além de ter a

oportunidade de colocar o. nome de Gaspar no. cenário.
nacional incentiva os alunos a se dedicarem aos estudos.

• Segurança - Os organizadores da Expo Gaspar estão.
bem tranqüilos e confiantes quanto. a segurança da feira.
Diferente de outros ano.s, não foram catalogados o.s

pertences dos expositores, o. que deixou alguns preocupados.
Como diz o. ditado: o. seguro morreu de velho. Mas vamos

torcer para que não. haja nenhum incidente. Só não podemos
esquecer que por duas vezes, apenas esse ano, a Fundação.
Municipal de Esportes, que fica situada no. Ginásio. Prefeito.
João. dos Santos, teve pertences furtados.

-

• Lamentável I - Apesar de anunciar mais de 400 milhões
. para Santa Catarina, dentro dos recursos relativos aos

investimentos do. PAC, vindos do governo. federal, não há
qualquer sinal de verba para uma nova ponte em Gaspar.
Há um esforço. neste sentido, anunciado. desde a

administração passada de Celso. Zuchi, e com maior ênfase
na atual, a ponto de ter sido. a grande bandeira de Adilson
Schmitt logo no. início de sua gestão. Houve até discussão.
sobre quem era o. pai do. projeto. Mas até agora, não se vê
sinal positivo. E a força gasparense, em defesa desta grande
obra regional, parece não. impressionar, Petistas e Socialistas.

(Adilson Schmitt agora é do. PSB) poderiam esquecer por
hora as desavenças políticas e buscar em Brasília recursos

para a nova ponte. Afinal, agora o. ex-prefeito. e o. atual

prefeito. estão do mesmo. lado: do lado de Lula.

• Lamentável II - E se o dinheiro. para a ponte não vem.

Pelo. menos para o saneamento básico poderia ter sido.
destinado. alguma coisa. O PT tem força, afinal a grande
fatia das verbas anunciadas serão. destinadas a ltajaí,onde o.

PT está no. comando desde 2005. Como. em Gaspar a

referência petista é também considerável, espera-se uma

lasquinha para o. município que carece de investimentos no

tratamento de esgoto,

• Para Refletir - O destino. da imprensa depende mais da

capacidade (opinativa) de complementar a informação." . Ruy
Mesquita, jornalista,

e-mail: pimenta@jornalmetas_combr

Posto Tradição

Rua Itaja,í_� 58Q - Centro -

/
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Diversão e preservação da natureza
Direto ao Assunto

Escola Marina Vieira
realiza segunda visita do

Projeto Água: Vida do

Amanhã, idealizado pelo
Rotary e Casa da

Amizade, com patrocínio
do Besc.

A ÚLTIMA QUARTA-FEIRA
(11) foi marcada pela segunda
visita

_

do Projeto Água: Vida do.
Amanhã, patrocinado pelo Banco
do Estado de SantaCatarina (Besc)
e desenvolvido pelo Rotary Clube

de Gaspar e Casa da Amizade,
com o apoio da Rádio Nativa,
Prefeitura, Laboratório de

Monitoramento de Proteção
Florestal da Furb, que

proporcionou aos alunos daEscola

Marina Vieira Leal visitarem a

Trutticultura Bertoldi, no bairro

Alto Gasparinho e lá plantar
mudas nativas que ajudarão a

reflorestar a mata ciliar das

nascentes dos ribeirões da região.
No passeio estiverampresentes

duas turmas de 58 série,
acompanhadas dos professores Luiz
Roberto Liberato e Fabrícia

Rampelotti e, uma turmade 38 série,
acompanhada pela professora
Analice Klaumann.

Logo que chegaram ao local as

crianças fizeram o juramento de

preservar e ajudar na recuperação
da natureza e principalmente cuidar
da água dando os exemplos a partir
de casa, com racionamento e uso

consciente. Também receberam

explicações da professora de como

seria feito o plantio e ouviram a

bióloga coordenadora de campo do

projeto, Lílian Cristiane Beal falar
sobre o trabalho continuado que
será realizado na própria escola.

Como na primeira visita o

Jornal Metas acompanhou a

saída dos alunos e interagiu com

eles na realização dessareportagem.
Participaram como "Repórter por
um dia" desta edição: Mateus

Fidencio, de 9 anos (38Série), Bruno

Benassi Barbosa, de 9 anos (38 série),

Bióloga do Projeto ajuda aluna a plantar

.

Welersson Teixeira, de 11 anos (58
série) e Thayna Regina Getnerski,
de 10 anos (58 série).

Apesar de morarem em uma

cidade tradjcionalmente agrícola e

com apelo para o turismo ecológico -

amaioria dessas crianças estão bem
distantes do contato com anatureza,
mas isso não impede que eles se

envolvam com o ambiente e se

preocupemcomodesfechoque terá

a ação que eles estão realizando

naquele dia.
''Eu queria voltar aqui para ver

como vai ficar a minha árvore",
disse Mateus Fidencio à

coordenadora do Projeto Márcia ntegrantes do projeto, pro essores e alunos antes do plantio
HelenaMamus Corrêa, funcionária

do Besc. Para Márcia foi muito'

gratificante ver o entusiasmo e a

emoção desses alunos emcolaborar

comapreservação da água. ''Espero
ter ajudado um pouquinho e se

possível quero que em cada saída

venha alguém do banco, para cada

um também sentir esse momento",
disse Márcia.

Para a bióloga Lílian, cada

passeio � uma experiência nova e a

oportunidade de aprender com os

alunos. Também participaram da

visita Rodolfo Probst, do Rotary e

do Departamento do Meio

Am bi e n te,
Adria Brandes,
do Rotary e João

Luiz, vizinho

que foi
n.o v a m e n t e

convidado para
ajudàr no

plantio.
Na próxima

visita estaremos

-I

Wélersson Mateus Thay'na Bruno

uma vida melhor. * O Jornal
Metas agradece a Escola Marina

Vieira Leal que liberou os alunos

pra part1Cl�arem desta

reportagem.

juntos novamente, vivenciando a

emoção dessas crianças e passando
adiante a mensagem de proteção e

preservação do meio. ambiente,
para que no futuro tenhamos

uar !

Na Colombo todos os dias tem um�� pra
você, toda linha de móveis em lOx sem juros e sem entrada

Roupeiro de Casal C�ll1a Box Qistor
6 portas e 3 gavetas em 10x sem De 1199,OO-por 899,00 ou ainda em

entrada e sem juros de 49,90, lQx sem entrada e sem juros de 89,90

13 d JUlho .. Gr nd V nd COltlput dor

�g�o��
Rua Industrial Jose Beduschi, 208 - Centro

BEBIDAS MELATO
bida Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858
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Duas trajetórias de sucesso

.

Mais um ano presente e com novas Metas para o futuro

O
processo evolu

tivo da Exp o

_

Gaspar se

_

confunde com o

apoiar. O primeiro estande foi

uma ilha no meio do corredor

e nesse momento o Jornal
contava com oito funcionários

e mais de 1000 assinantes.

Crescemos, assim como a

Expo e de uma pequena ilha,
passamos para um estande nos

moldes atuais, em 2004, na

terceira edição da feira
multissetoriaI. Tudo se

expandia, do número de

funcionários, que passaram a

10 até o de assinantes que nesse

período já chegava a 1500.

Em 2005, conforme a feira

creScia o Metas não deixava

para trás e seguia o caminho

evolutivo e conquistava mais

assinantes, cerca de 2.200 e

aumentava seu quadro de

funcionários.

N o quinto ano da feira,
2006, a Exp o Gaspar não

precisava mais provar nada. Já
- tinha inserido o município no

hall das grandes feiras do

Estado 'e o mesmo acontecia

com o jornal Metas, que

projetava para esse ano uma

grande guinada visando um

futuro ainda
c

mais próspero.
Nesta edição da feira foi feito

desenvolvimento e o

crescimento do jornal
Metas. Presente desde a

segunda edição da feira, este

veículo.de comunicação só não

participou do evento de estréia

porque passava por uma

reforma administrativa e

acabara de ser adquirido pela
atual administração.

No primeiro ano de Expo,
em 2002, o jornal Metas foi

comprado por José Roberto

Deschamps um mês antes da

realização do evento.

_ Quando assumiu a

administração da empresa
-

contava com cinco funcionários

e 370 assinantes. Mesmo sendo

convidada, a direção entendeu

que aquele não era o momento

de assumir grandes
compromissos.

No ano seguinte, 2003, foi

visto que a empresa necessitava

fortalecer a marca e por se

tratar de uma feira que mesmo

novata já conquistava sua

credibilidade, resolveram

um investimento na identidade

visual da marca e também uma

pesquisa para saber a opinião do

lei tor sobre o j ornaI. O

resultado dessa pesquisa foi o

maior investimento feito pela
direção até hoje, que seguindo
a sugestão dos próprios leitores

passo_u a ter duas edições
semanais e também modificou

todo o seu projeto gráfico.
N esse período o jornal já
contava com 15 funcionários e

cerca de 3000 assinantes.

Nesta sexta edição, assim

como a Expo estamos ainda

maiores. Sorn os

colaboradores, entre

funcionários, diretores e

prestadores de serviços, com

mais de 3400 assinantes e no

início de junho deste ano

conquistamos a Medalha de Prata

no 8° Prêmio Adjori de

Jornalismo, que consagrou o

Metas o segundo melhor jornal
de interior de Santa Catarina.

_

Todo esse crescimento é fruto

de dedicação e amor a' arte de

fazer um J. ornal diversificado
/

como a Expo e comprometido
com a verdade, a realidade e as

necessidades do povo gasparense.

--- -- ������-
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Uma referência regional
Uma idéia foi plantada e dela originou o maior evento multíssetoríal da

cidade, que hoje realiza sua sexta edição.

A
Expo Gaspar
começou há cinco

anos, mas a idéia

surgiu após um

seminário de avaliação da

Festinverno um ano antes, em

2001. As entidades de classe:

Associação da Micro e Pequena
Empresa (AMPE), Associação
Comercial e Industrial de Gaspar
(ACIG) e Câmara de Dirigentes
Lojistas (CDL) e algumas
associações de moradores
levantaram a realização de uma

feira que pudesse expor o potencial
comercial e industrial do

município.
Dessa idéia começou a se

planejar a primeira Expo Gaspar.
Foi criada uma comissão de

organização e começaram a

estruturar o local que recebeu a

feira no primeiro ano e on?e é

realizada até hoje.
"Transformamos o ginásio

Municipal Prefeito João dos Santos

que tinha virado um depósito de

lixo e hoje é o nosso centro de

eventos", disse Rodrigo Schramm,
Secretário de Indústria Comércio
e Turismo, no período que a Expo
foi idealizada.

No primeiro ano muitos

obstáculos apareceram como

problemas com a licitação da

cobertura que ligariam os dois

pavilhões da feira, mas mesmo

assim contou com 75 expositores
e foi um sucesso que mobilizou
cerca de 30 mil pessoas. A partir
daí a feira só cresceu e deu ainda

mais orgulho para a cidade.

Feira oportuniza
. crescimeJ?:to e negócios

Este ano, o objetivo dos

expositores da Expo Gaspar é,
além de divttigar seus produtos'
e serviços, ",negociá-los. «São

mais de 100 expositores que
terão a oportunidade de fechar

ótimos n�gócios durante o

evento", afirma Andrione
. Marquetti:';' Secretário" d�
Indústria, e�mércio e Turismo

de Gaspar,

Se&un�� ele, a
, �:ira

possibilitá ,�, �ivulgação':;?oS
produtos e' das indú�trias
gaspárenses?: além de fortalecer
o turismo lôêaL"A Expô G

.
Expositor número 1

O primeiro expositor da feira

foi o empresárioVitório Marquetti,
da Estofaria Marquetti, que com

trinta anos de mercado, até aquele
momento não tinha visto nenhuma
iniciativa igual no município, com

possibilidades de expor o potencial
de Gaspar.

"Muitas pessoas sabem que
existem os produtos, mas nem

sempre sabem que muitos desses
são produzidos em Gaspar e a feira

é a oportunidade de mostrar nosso

trabalho para um público mais

amplo", disse o empresário.
Mesmo sem dar o retorno

imediato, o sucesso da feira

motivou sua empresa a participar
dos anos seguintes.

Apesar de não participar esse

ano,Vitório está torcendo para que
a feira continue crescendo a cada

dia e já planeja para o próximo ano

o seu retorno ao evento.

� Presente n

VI Expo Gaspar 2007
SEGl.JRANÇA ELETRÔNICA

.. Alàrmes

,.",. Câmeras de
Segurança

,.", Video
Interfones

,.", Portões
eletrônicos

,.", Cerca
elétrica

\
.

'3332-0774
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



���,.��

Jornal Metas :: Edição Especia
De 14 a 17 de Julho de 2007

Público conferiu aabertura
Apesar do frio que fez na noite de quinta-feira (12), centenas de

pessoas foram até o Ginásio João dos Santos para conferir a abertura

Centenas
de pessoas outros'. A rainha Vanderléia, e as

conferiram a princesas Vanessa e Marina

abertura oficial daVI embelezaram o palco.
Expo Gaspar, Andrione Marquetti fez seu

realizada na quinta-feira (12). pronunciamento e ressaltou a

Nem o frio fez com que o público importância desta Feira

deixasse de participar da abertura Multissetorial para Gaspar. "É urna

da exposição, que hoje é urn dos hora para o nosso município
eventos mais importantes para o realizar esta exposição. Ela é
crescimento econômico de iIl_lportante para o

Gaspar. desenvolvimento e crescimento de
O Hino Nacional, tocado pela nosso município, além de

Banda São Pedro, deu início à aproximar as iniciativas pública e

programação, que foi conferida privada", afirmou o Secretário.

por um grande número de Para abrilhantar a noite, a

autoridades, Entre elas, estavam cantora gasparense Eulina Silveira,
o prefeito de Gaspar, Adilson Luis que hoje faz parte do Grupo de

Schmitt, o vice-prefeito Clarindo Seresta de Balneário Camboriú,
Fantoni, o Secretário de Indústria, entoou o hino de Gaspar. O Grupo
Comêrico e Turismo, Andrione Lampel de Dança, que irá

Marquetti, o deputado estadual participa'r do Festival de Dança de

Jean Kuhlmann, o Secretário de Joinville, concorrendo na

Desenvolvimento Regional, Paulo categoria profissional, também

França, representando o marcou presença. Com precisão
governador do Estado, Luiz nos movimentos, os bailarinos

Henrique da Silveira, entre mostraramaopúblicournshowde

profissionalismo e também de

cultura, com urna apresentação de

dança folclórica.

Depois das apresentações, as

autoridades e o público presente

seguiram até o Ginásio João dos

Santos, onde foi dada a largada
para a visitação dos estandes. O

prefeito Adilson adentrou aos

corredores, e visitou os estandes,

dando as boas-vindas para os tantos

expositores.
A animação da noite foi

garantida com o show do Grupo
Candieiro e João Luiz Corrêa.

ii
--------

Soluções em Costura, Bordado e Corte

Máquinas de Costura
Bordado e Corte

Pe�as e Acessórios

':z:c8).J OE GROZ-BECKERT®

" Avenida das Comunidades, 215
Centro - Gaspar - Santa Catarina
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Expo para todas as idades
Prefeito e Vice acreditam no sucesso de mais um edição da Expo

Gaspar e esperam grande público em todas as atrações.

Em
sua terceira Expo Clarindo Fantoni: Concordo

Gaspar à frente do com o Adílson. Hoje a feira é a

município o prefeito grande '�portunidade para os

Adilson Schmitt e o vice- empresários mostrarem o valor de

prefeito Clarindo Francisco Fantoni, seus produtos para um público
conversaram com o jornal Metas amplo e diversificado.

e falaram sobre a importânciada feira 1.M.: Qual a expectativa para
e também como tudo foi planejado esse ano?

para que novamente seja um sucesso A.S: Cada ano buscamos trazer

e corresponda à expectativa. novidades para aumentar· cada vez

1M: QualaimportânciadaExpo mais o público da feira e as atrações
Gaspar para o município? são escolhidas para agradar a todas

Adílson Schmitt: A Expo . as faixas etárias. Nos preocupamos

Gaspar desde sua criação visa a para que nesses quatro dias tenham

oportunidade da indústria, comércio atividades de diversos tipos, como

e das áreas de turismo exporem seus seresta, bailão, festa do chope, desfile

produtos e serviços. É o espaço e o de moda e o ponto alto que são as

momento de mostrarmos a força da bandas Nativos e Papas da Língua.
nossa cidade e também colocar Proporcionando diversão a todos.

Gaspar no circuito de feiras como 1.M.: Quais pontos fracos da

há em Timbó e Pomerode. E sua feira no último ano que vocês

característica multissetorial é procuraram corrigir para esta

justificada pela diversidade que a edição?
cidade apresentanos diversos setores A.S.: Buscamos concentrarmais

da economia (indústria do plástico, a feira no pátio que fica nos fundos

têxtil, agropecuária e moveleiro). do ginásio, para que as pessoas

Adl1son e Clarindo enaltecem a diversidade de eventos da feira

possam circular melhor e

aproveitarem toda a feira. E aquela
parte final ser aproveitada para
estacionamento.

1.M.: Gostariam de deixar

alguma consideração final para o

povo gasparense que participa da

o
...

UM' BANCO. SIMPLES ASSIM

Expo?
A.S.: Essa festa é organizada para

os empresários exporem seus

produtos e por isso eu peço a eles

que não deixem de apoiar, porque

.só desta forma poderemos sonhar

com uma feira ainda maior no

próximo ano.

C.F.: Todos devem prestigiar a

Expo Gaspar pela importância que
ela tem e ainda terá para o

desenvolvimento do município,
principalmente pelo nosso potencial
de crescimento econômico.

. ..

r�,,,��V!,lit�lijâ�'Yi·L[f;)!.P�9*@��ª���.··(�·OÕ7.
-

_;�,dt:l;;i�,.�"-"""'�-· V···;:C' .'" �
•

mrt<ltiItIlI-lH;,IIl Nt
t
t

Rua Vereador Augusto Beduschi, 99 Centro
Gaspar - se (na frente do Posto de Saúde.) .'

----- -- -------

FUNDADA em 28 de aqoste
de 1997, a Instituição

.

Comunitária de Crédito
Blumenau Solidariedade "ICC
BluSol", iniciou atividades em

15 de dezembro do mesmo

ano, tem por finalidade facilitar
a concessão de crédito aos

micros e pequenos
empreendedores, formais e

informais, 'urbanos e rurais,
para que o mesmo possa
potencializar sua atívldade.
econômica.

A Filial de Gaspar da ICC
BluSol foi inaugurada em 18
de março de 2002, porém, já
atendíamos o município desde,
fevereiro de 2000, através da
Matriz em Blumenau.

O objetivo geral é ampliar a

penetração. extensiva no

município a fim de fomentar o

desenvolvimento sócio
econômico local e regional.

O nosso público alvo para
oferta de recursos para o

microcrédito produtivo
orientado são os

empreendimentos formais e

informais, urbanos e rurais,
visa�do a, ge�a�ão de trabalho

------ ---�--

e renda, sendo uma

ferramenta de inclusão social,
promovendo o desenvolvimento
local.

Ao fornecer crédito para
empreendimentos de micro e

pequeno porte, o Blusol torna-se
instrumento de geração de renda
e emprego, pois viabiliza o

incremento de estratégias de
sobrevivência já existentes rios
segmentos populares ainda.

marginais ao mercado.

o Blusol concede
.empréstimos a partir de R$
250,00 à R$ 12.800,00 até 12
parcelas, para a flnatldade. de

capltál de giro (compras de
mercadorias e/ou, matéria-prima e

insumos) ou capital fixo (compra
ou consertos de máquinas,
equipamentos e ferramentas
novas/usadas.
Melhoria/ampliação das
instalações do negócio, podendo
ser as garantias máquinas, bens
do empreendimento ou avalistas.
De forma simples e ágil, rpara
análise da concessão do
empréstimo, solicite uma visita e

faça seu cadastro para
financiamentos.

, ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



��<"����,::::::�::�::w.::n,,m"{��:::h<m:::::::s.:c.��,<��i_"'<'_

Jornal Metas :: Edição Especia
De 14 a 17 de Julho de 2007

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Desfile de diferentes culturas
-�-

-

-

...

o Desfile de Abertur�_.,:�ta VI· Expo Gaspar teve como destaque as atrações
culturais de Gaspar::�ê da região, apresentados por cerca de 30 grupos.

Nem
o frio e a chuva

que caiu na noite de

quarta-feira (11)
, foram capazes de

tirar o brilho do Desfile de

Abertura daVI Expo Gaspar. Os

gasparenses que deixaram suas

casas para conferir as atrações
ficaram satisfeitos com o que
encontraram.

Foram cerca de 800

participantes que desfilaram pela
Rua Coronel Aristiliano Ramos,
saindo da Sociedade Recreativa

Alvorada seguindo até o pátio do

Salão Cristo Rei, onde puderam
"desfrutar de um lanche.

O desfile durou cerca de

1h30min e expôs as tradições
culturais de Gaspar e região.
Conforme explicou Rogéria da

Silva, Diretora de Cultura, o

evento contou com a

participação de grupos e

entidades de diferentes cidades

do Vale do Itajaí, como

Blumenau, Indaial, Botuverá,
Apiúna, entre outras. "Todos os

anos estes municípios são

convidados pois é uma forma de .

Gaspar conhecer a cultura de

outros lugares", além de darmos

para estes mumcIplOs a

oportunidade de também

divulgarem suas festas", diz a

Diretora.

A caminhada contou também

com a presença da rainha e das

princesas da Expo Gaspar, além

da Míss Gaspar Infantil e a Miss

Gaspar Mirim. Algumas rainhas

dos municípios convidados

também marcaram presença ..

Um palanque foi montado em

frente da prefeitura, na Praça
Getúlio Vargas, para abrigar as

autoridades, convidadas. Entre

elas estavam o prefeito Adilson

Schmitt, seu vice, Clarindo

Fantoni, o Secretário de

Indústria, Comércio e Turismo,
Andrione Marquetti, entre

Fanfarras de escolas gasparenses foram as responsáveis pela animação do desfile

outras.

Apresentações especIaIS

preparadas pela banda São Pedro

e a participação das fanfarras das

escolas Norma Mônica Sabel,
Dolores Krauss, Ivo D'Aquino,

Zenaide Schmitt Costa, Honório

Miranda, Vitória Anacleto

Cardoso e Frei Godofredo

animaram os grupos durante o

evento.

O Desfile, além de abrir a

Expo , também fez parte da

programação da 1 a Agenda
Cultural de Gaspar, que contou

com concertos, recitais,

inaugurações e apresentações
culturais.

p{antão Criações
In:t'�0'JOVet11l

:��§\�,l_'. - '. . ,,,,"" -
'
.. {;

_. " .. " .. ,
,

Colend6rios o

o Porto lópis o

'�§cá:Ctt'de-PUM'1.tti.<)- IYLt'��Tovesw
,

www.cuecasdeptantao.com.br'<v.L;' .' '_·......,"'T�_,
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Uma agenda de talentos
A 1 a Agenda Cultural de Gaspar teve uma programação repleta de talentos.

Música, dança e poesia foram os principais ingredientes das atividades.

A
Vl Expo Gaspar teve

.
início apenas na

qui�ta-feira (12),
.

porem as

festividades na cidade começaram

antes, em razão da 1 a Agenda
Cultural de Gaspar.

A programação daAgenda teve

início com o 210 Concurso de

Bandas e Fanfarras, realizado no

sábado (7), no Ginásio da Escola

de Educação Básica Frei

Godofredo. O evento reuniu

grande público e contou com a

participação de 28 corporações, de
.

diferentes estados como Paraná e

Rio Grande do Sul.

No domingo (8), o Concerto

de Inverno realizado todos os anos

na Igreja Matriz São Pedro

Apóstolo emocionou e encantou os

gasparenses. A apresentação do

Coro Misto Santa Cecília e de seus

convidados, a Orquestra Prelúdio

doTeatro Carlos Gomes e do Coro

da Associação dos funcionários do

Alunos das 'Oficinas Culturais encantaram o público com as apresentações de dança

Hospital Santa Catarina contou

com música erudita, clássica e

popular. Os Coros foram regidos
.

por Dár io Bornhausen e a

Orquestra por Roberto Fabiano

Rossbach.

A comemoração continuou na

segunda-feira (9), quando Gaspar

ganhou um novo espaço para a

cultura. Na noite foi inaugurada a

Casa das Oficinas Culturais

Dagobert Günther, que irá abrigar

12 oficinas, corri cerca de 500

alunos.

Na noite de terça-feira (10) foi

realizado o Recital de Inverno no

Bunge Natureza. O evento reuniu

professores, pais, alunos e

comunidade em geral que juntos
prestigiaram um show de

declamação de poesia, dança e

música. Neste sábado (14) acontece

a escolha da Miss Gaspar, onde

serão avaliadas a beleza, simpatia e

desenvoltura de oito candidatas. E

durante a Expo Gaspar estão sendo

realizadas várias apresentações dos

Grupos Culturais alemão, italiano,
açoriano e suíço.

Para a Diretora de Cultura,

Rogéria da Silva, a realização da

Agenda Cultural· foi muito

importante pois assim os

gasparenses puderam conhecer

todos os talentos artísticos

presentes em Gaspar e também as

diferentes culturas preservadas em

nosso município,

Máquinas
áquina para cortar viez
iso Semi-Automática

IirN
i/Máquina para cortar viez
t friso Semi-automática
�l,.')+;;;�'

.

,

quina de refilar
-

o tecidos para bordado

www.ccnsimaquinas.com.br
ccnsimaquinas@tcrra.com.br
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Participantes buscam força
Os integrantes da CooperGaspar vêem na Feira uma forma de tornar

seus produtos conhecidos e conquistar novos consumidores.

A
Cooperativa da

Agroindústria
Artesanal de Gaspar
(CooperGaspar)

está expondo seus produtos
durante esta VI Expo Gaspar, na

Tenda Externa até o domingo (15).
No local, a Cooperativa oferece

uma variada linha de produtos,
com cerca de 300 itens fabricados

artesanalmente por famílias rurais

da cidade, entre eles as geléias,
mousses, roscas, pães, bolachas,
doces, cucas, bijú, cuzcuz, melado,
nata e queijinhos.

Fabiano Waldrich, Presidente

da CooperGaspar, afirma que os

principais objetivos da participação
da entidade no evento é destacar a

qualidade dos produtos artesanais,
valorizar a produção da agricultura
familiar, divulgar o rótulo único

para conquistar o mercado e

expandir a comercialização dos

produtos. "Os integrantes da

Cooperativa esperam fortalecer

ainda mais a marca, além de atrair

e conquistar novos consumidores",
ressalta.

Segundo o Presidente, cada

integrante da cooperativa tem sua

própria unidade fabril e o local é

periodicamente vistoriado pela
Vigilância Sanitária, com o objetivo
de garantir aos consumidores

produtos fabricados com qualidade
-

e dentro das normas exigidas pelo '-�����\illMik;<
setor.

Fundada em maio de 2002, a

cooperativa iniciou suas atividades

com 25 associados. Atualmente, é

composta por 23 integrantes de

famílias rurais, que comercializam

seus produtos em feiras, mercados,
ou no próprio estabelecimento.

Desde a criação da cooperativa,
os associados já comemoram

grandes conquistas, como a

regularização do rótulo da

embalagem e obtenção da Inscrição
Estadual, que deu acesso a novos

mercados e a tranqüilidade de

A cooperativa produz artesanalmente cerca de trezentos itens

trabalhar sem temer a fiscalização.
Também já registraram a marca,

para melhor proteção da

cooperativa.
A prefeitura tem sido a grande

parceira da CooperGaspar desde a

sua fundação, há cinco anos. Através

administração municipal,Vigilância
Sanitária, Sebrae e Epagri, a

CooperGaspar está se solidificando

e seguindo o caminho certo, com

qualidade nos seus produtos e forte

integração dos associados", finaliza

Waldrich.

da Secretaria de Agricultura, a

entidade recebe orientação,
acompanhamento em todas as

reuniões doscooperados, além de

ceder o espaço físíco para realização
dos encontros. "Com muito

empenho dos associados e apoio da

VI Ano
consecutivo

G s ra

o desenvolvimento econômico

alcançado .pelo município

'É com orgulho
que contribuo

novamente para o

crescimento deste, que

é um dos maiores

eventos do região, e

em especial da nossa

cidade.

Muita satisfação e

orgulho é o que todos

nós da Administração
Pública Municipal,
sentimos em realizar

esse evento 'de sucesso

ímpar na região do Vale

do Itajaí.
Agradecemos a

'.fEom�nida�e local pelo

"

Parabéns a todos que
.

se envolveram para a

realização deste
evento.

Jota Ag
Cerimonial e protocol�

Re,pO.'rter Rádio Sentinela do Vale
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GasparémarcadeSUceSSo

/

Opções
de

-

negócios

Opções
de

produtos
para

casa e
empresas

Diversão e

entretenimento

Lazer e Cul!ura
com atraçoes.

locais, regio�als
e

naclonals

Variedade
de.

opções

gastronômicas

Feira

-

Agropecuária

Julgamento
do

-Gado

Rodeio
Country

Ampla
aréa de

estacionamento

RealizaÇão '\

Prefeitura Municipalde Gaspar
Secretaria de TUrismo, Indústria

eComérc;o
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Unidas na idealização da feira
Se hoje existe a Expo Gaspar parte do mérito é dado a essas entidades

que ajudaram na idealização do evento.

As
entidades de.cl�se de

Gaspar, Associação das

Micro e Pequenas
. Empresas (AMPE),

Associação Comercial e Industrial de

Gaspar (ACIG) e Câmara de

Dirigentes Lojistas (CDL) são

extremamente atuantes e esse

destaque no cenário econômico e

social do município fez com que estas

fossem as principais responsáveis para

que o sonho de uma feira de negócios
se torna�se realidade. Quando em

2001 começaram a projetar o evento,
o apoio e a iniciativa partiram dessas

entidades. E com a Expo Gaspar já
como realidade e referência de feira

de ;"egóaos na região, mais do que
nunca a participação e apoio destas

entidades são de extrema importância
para o sucesso do evento.

De forma unânime os presidentes
destas três entidades crêem que a

maior importância da feira é mostrar

a força e a pujança da economia

gasparense.

Samir, Buhaten,
presidente da ACIG

Ilson Jose Heiden;
presidente da ÁMPE

Presente __........................... _

"A Expo j� é Ullli; evento

çonsagrado e peça fundamental

para o desenvolvimento do

,," município. É a oportunidade das

empresas divulgarem suas marcas".

Hélio de Oliveira,
presidente da CDL

Presente----------�

"Elà:rlJ'ostta a cidade parâ os

municípios vizinhos e para todo '9
estado. :Também movimenta à

economia, pois o público externo

se hosped� na cidade".

.

referência n�";egião. Com ela

mostramos para o público externo

nossa capacidade de produzir e

gerar emprego e renda.

Há 69 anos um orgulho para toda a cidade
Há 69 anos contri-buindo com o

crescimento e desenvolvimento

da cidade de Gaspar a Circulo,
que pertence ao Grupo Lince,
esteve presente na Expo Gaspar
desde a primeira edição do

evento multissetorial. Mesmo

comercializando para todo <) país
fios para malharia retilínea,
decoração, acess6rios e

exportando fios para trabalhos

manuais para 30 países em todo

mundo, não deixa de expor suas

novidades e conquistas para o

público da região, desta forma

valorizando sempre sua cidade

natal.

Segundo o Diretor Comercial

da Divisão Doméstica, Edson

João da Silva, a empresa tem uma

referência muito forte com a

cidade e por isso tende a

prestigiar eventos como a Expo
Gaspar.

"Somos a empresa que rnais

emprega os gasparenses,
valorizamos nosso povo e por
tantos anos de dedicação a esta

cidade temos o dever de

participar do maior evento de

negócios que nela acontece. Sem

contar que para um grande
grupo como o Lince, sua

importância é valorizada quando
estamos presentes em eventos

deste tipo", disse o diretor.

Líder do segmento de crochê

no país, muitas pessoas esperam a

feira para conhecer as novidades

que estão sendo produzidas. E não

são apenas os gasparenses que
ficam ansiosos para conferir o que
há de lançamento, os próprios
turistas que visitam a cidade

durante os quatro dias do evento

também ficam na expectativa de

conferir lançamentos, como

relatou Maria Mazzafero,
Coordenadora de Marketing da

Circulo.

Sobre a evolução da feira,
,

desde a primeira exposição da

empresa, para Edson houve uma

expansão muito grande
principalmente quanto ao

.

número de visitantes.

"

P�eito e vice prestigiando o estande da empresa na VI Expo Gaspar

diretor.

Edson ainda considerou que caso

C!S organizadores po�bilitassem a

comercialização db'Prodàoos qUe
são apresentados na feira, seria

provável que o público aumentasse

ainda mais, o que conseqüentemente
aumentaria o número de

�xpositores interessados em -ter

estandes na Feira.

"Sempre percebi que a cada

ano o público se multiplicava e

nisso as atraçi?es que são agendadas
contribuem e muito para o aumento

dos participantes", comentou o
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Pesquisas e (]!u6úcidades
3318-0414

A Empresa Sty/lu's Pesquisas e Publicidades, através de pesquisa realizada na cidade de Gaspar
no mês de maio de 2007, tem a honra de parabenizar as empresas e personalidades que se

destacaram em seus respectivos ramos de atividade. O mérito do destaque das empresas e dos

profissionais liberais é resultado da pesquisa de opinião pública, junto a população de Gaspar) ..

* Resultado em percentual

EMPRE.SAS E PROFISSIONAIS LIBERAIS DESTAQUES NA CIDADE DE GASPAR

DR. JEFERSON CONCEiÇÃO PADARIA E CONFEITARIA QUI DELíCIA;
DESTAQUE EM ORTODONTIA *38% PADARIA E CONFEITARIA DESTAQUE *32%

.

3332-4352 - CENTRO 3397-3525. - BELA VISTA.

COLÉGIO MADRE
FRANCISCA LAMPEL
COLÉGIO DESTAQUE
3332-0935 - CENTRO

FÉLIX MONITORAMENTO DE ALARMES.
E SEGURANÇA ELETRÔNICA

*53% DESTAQUE MONITORAMENTO E SEGURANÇA *58%
3332-3527 - COLONINHA.

IVANILDE TEREZINHA RAMPELOTTI
PRESIDENTE DE SINDICATO DESTAQUE*43% i

3332,.0471 -- CENTRO
.

LA VONTE PIZZARIA
PIZZARIA DESTAQUE *48%

3332-9776 - BELA VISTA

MALHAS ISENSEE
DESTAQUE MODA BEBÊ
3332-2144 - FIGUEIRA

VIDRAÇARIA AJB

VIDRAÇARIA DESTAQUE *31 %

3332-8504 -- SETE DE SETEMBRO

VIZUAL
BOUTIQUE DESTAQUE
3332-1474':'" CENTRO

AUTO MECÂNICA MARCOS
AUTOMECÂNICA DESTAQUE

. 3397-0500 GASPARINHO
*7.2%'

DR. VALMOR BEDUSCHI JR.
ADVOGADO DESTAQUE

3332-0033 -- CENTRO

JARDINAGEM GERMANO
DESTAQUE EM MONTAGEM
E MANUTENÇÃO DE JARDIM·

3332-6570 -'MARGEM ESQUERDA

ANDRADE PRÉ-MOLDADOS
E ESTRUTURAS METÁLICAS

,

DESTAQUE EM PRÉ-MOLDADOS *63%'
3332-3247 - SERTÃO VERDE

ATELIÊ VENÊ
D�STAQUE EM CONFECÇÃO *48%

E ALUGUEL DE TRAJES FEMININOS
.

3332-5407 -- COLONINHA

EMPÓRIO DAS CORES
ESTAMPARIA DESTAQ'I,JE

3318-0211 - MARGEM ESQUERDA

REGINA DECORAÇOES FRIOS SCHMITT
DESTAQUE EM DECORAÇÃO DE EVENTOS*43% DISTRIBUIDORA DE FRIOS DESTAQUE*68%

3332-1019 - SETE DESETEMBRO 3332-2470 -- LOCALIDADE MACUCOS

JORNAL METAS
JORNALIJESTAQUE
3332-1620 - CENTRO

AUTO.ELÉTRICA BINHO
AUTO-ELÉTRICA DESTAQUE

3332-2051 - RUA ITAJAí

CALHAS AVENIDA
DESTAQUE EM CALHAS

3318-0307 - CENTRO

PINK STAR FASHION
SALÃO DE BELEZA

SALÃO DE BELEZA DESTAQUE *37%
3332-3318 -- SETE DE SETEMBRO

SANDRA GUIOMAR LOFFAGEN
MASSOTERAPEUTA DESTAQUE *32%

3332-3318 - SETE DE SETEMBRO
.

CHURRASCARIA TONI
CHURRASCARIA DESTAQUE *32%

3332-0136 -Br 470, km 39.

Agradecemos a todos nossos clientes e amigos, a confiança
depositada em nossos trabalhos, estaremos sempre inovando·

. . ,. . 'pa�a f!l,elh.orar nossos de�ef!lpenhos.

.,' í

f·r,

BATE PALMINHA
DESTAQUE EM MODA INFANTIL

3332-8277 - CENTRO

LOJA SÓ JEANS
DESTAQUE LOJA VESTUÁRIO E ACESSÓRIOS *32%' '

3332-0302 - MARGEM ESQUERDA.

TERRAPLENAGEM E
TRÂNSPORTES CAIBI

DESTAQUE EM TELE- ENTULHO*68%
3332-0749 - SANTA TEREZINHA

*36%
i

UltraGasPar
DESTAQUE DISK GÁS

3397-2300 - CENTRO.

LHS
MÓVEIS ARTESANAIS

*33%
DESTAQUE EM LOJA DE MÓVEIS ARTESANAIS ''71 %

3332-2462 - POÇO GRANDE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Jornal Metas :: Edição Especial
De 14 de. Julho de 2007

.",_-�

Beleza ajuda na divulgação
A beleza da rainha Vanderléia Schmitz, e das princesas Vanessa de Brida

e Marina da Silva ajuda na divulgação da Feira.

..

A �:ii:�:sas e

s;;
peças fundamen

tais para a

divulgação de um grande evento

realizado 'pelas cidades. Sendo

assim, a maior Feira

Multissetorial de' Gaspar,
também não poderia deixar de

eleger as suas representantes.
Juntamente com o

lançamento da VI Expo Gaspar,
em março, foram eleitas a rainha

e as princesas da Expo Gaspar
de 2007. Vanderléia Schmitz,
representante do bairro 7 de

•
Setembro, foi quem recebeu a

coroa máxima, enquanto
Vanessa de Brida, representante

, do bairro BelaVista foi escolhida

como primeira princesa e

Marina Chiminelli da Silva,
representante do bairro

Barracão, foi eleita a seguIlg,a.
. Para Vander léía," tet:><,s.ido .

eleita .corno rainha foi :;ima

. Antes de concorrer à rainha

da Expo Gaspar, Vanderléia disse

que só havia participado de' um
.

,

concurso, o de Garota Verão e

que o seu maior objetivo agora 'é

terminar a faculdade de Direito,
que cursa no Instituto

Blumenauense de Ensino Superior
(IBES).

Para a jovem de apenas 21 A primeira princesa Vanesa (E), a rainha Vanderléia fe) e a segunda princesa Marina (D)

.

anos, representar Gaspar e ter que

divulgar o evento é uma grande
responsabilidade. "Além de

divulgar a Expo Gaspar em outros

municípios precisamos honrar
'com os voEõsque recebemos, pois

grande surpresa. "Me inscrevi no

Concurso por incentivo da

minha mãe e não esperava
ganhar como rainha. Na hora em

que anunciaram o resultado

quase não acreditei. Foi uma

alegria sem tamanho, não tenho

palavras para descrever a

felicidade que senti naquele
momento", lembra a rainha.

.
., .. ..-

as pessoas confiaram na gente", diz que ela descobrisse várias

Vanderléia. ,i
c' riquezas que Gaspar possui, além

Mesmo ficando com a coroa de aprender a dar valor para a

pouco t�mpo, a rainha afirma que\ cidade onde mora. "Tenho a

ter ganho o Concurso fez com 'minha vida, estudo e trabalho e

carregar esta coroa é muito

desgastante. Mas o esforço vale a

pena, pois é muito gratificante e

maravilhoso poder representar
Gaspar", comemora.
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Visite u estande da Santa Clara na Expu Feira de Gaspar.
--

ii Nova linha 2008 repleta de novidades .

. Seminovos revisados- e com garantia de qualidade.
ii Condições especiais para produtores rurais,

microempresas e frotistas.

LOJA BR-470: ·Rod. BR-470, nº 5909 - Fone: 47 3331-5000
LOJA VILA NOVA: Rua Alm. Barroso, nº 400 - Fone: 47 3221-0300 www.staclara.com.br
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Música para animar a Feira
Durante a Feira os gasparenses têm a oportunidade de prestigiar shows

nacionais. Neste sábado, quem" se apresenta é o Papas da Língua

Como
de costume, a

Expo Gaspa� �r�z
para o mUlllClplO
shows nacionais que

agitam as noites da Feira. Este

ano, os destaques ficam para a

apresentação do grupo gaúcho
Papas da Língua e para a dupla
sertaneja Teodoro e Sampaio.

Os gaúchos se apresentam à

meia-noite deste sábado (14) e

os sertanejos entram em cena no

domingo (15), a partir das

20h30min. Os dois shows serão

realizados na Tenda II. Os

ingressos para o show do Papas
çla Língua custam R$20,00 e

quem quiser conferir o show de

Teodoro e Sampaio pagará R$

15,00. Quem preferir pode
adquirir antecipadamente um

passaporte, no valor de R$ 30,00,

que dá direito a assistir aos dois

shows. Ele pode ser comprado na

Xodó Som ou na loja Julio
Schramm, em Gaspar.

Papas da Língua
Formada em 1993, a banda

reúne músicos experientes. Léo

Henkin na guitarra, Serginho
Moah no vocal, Zé Natálio no

baixo e Fernando Pezão na

bateria. O Papas da Língua
conheceu o sucesso na Região Sul

com o CD Xa-Ia-Iá. Praticamente

todas as 13 faixas do álbum

tiveram execução nas rádios do

Rio Grande do Sul e Santa

Catarina. Puxados pela explosão
de Garotas do Brasil, vieram

Viajar, Blusinha Branca, Tentação,
Mary Jane, e Noite de Reggae. Foi

um marco na história do pop do

Sul nos anos 90.

Ela é a banda com maior "Banda gaúcha se apresenta neste sábado (14)
número de participações no
Festival Planeta Atlântída, em sete

edições, somando um público
médio de 350 mil pessoas. O

grupo coleciona alguns prêmios e

troféus, como o Troféu Açorianos
de Música e o prêmio máximo da

DIVULGAÇÃO

música do Rio Grande do Sul. Brasil foi em 1996, em Sanary Sur

Mer, na França.
Em 2006 já superando os.10

anos de carreira com a mesma

de 200 mil discos vendidos em

sua trajetória. A banda participou
de um capítulo de Páginas da

Vida, em razão do hit "Eu sei"

fazer parte da trilha sonora da"
novela.

Também recebeu, em 2002, o

Prêmio Lupicínio Rodrigues,
concedido pela Câmara Municipal
de Porto Alegre pelo conjunto da

obra. O primeiro show fora do
formação, foram mais de 1000

shows em dois continentes e mais

Música sertaneja com a dupla Teodoro e Sampaio
"" DIVULGAÇAO

"

São 26 anos de carreira e a cada

novo CD eles demonstram

mais harmonia com o público
e com o sucesso. Quanto mais

o tempo passa, melhores eles

ficam.

Aldair Teodoro" da Silva, o

Teodoro, e Alcino Alves de

Freitas, o Sampaio,
transformaram ao longo destes

anos o nome "Teodoro e

Sampaio" em uma das duplas
sertanejas mais lembradas e

tocadas em todo o Brasil e até

mesmo no exterior.

Apesar de todo esse tempo
de estrada, Teodoro e Sampaio
é uma das poucas duplas que

conseguiram se manter e se

adaptar aos novos estilos e

exigências da música sertaneja.
Com um repertório próprio e

um timbre de voz diferenciada

a dupla surpreende sempre em

cada novo trabalho.

Com este estilo ímpar,
Teodoro e' Sampaio inovam a

cada turnê e mostram que eles

ainda têm muito para contribuir

para a cultura musical popular
.brasi leira. Começaram pela
gravadora RCA em 1981, logo
em 1982 mudaram para a

Copacabana e depois passaram
boa parte dos anos 90 na RGE,
encerrando o contrato e� 1999,

quando assinaram novo

compromisso com a Warner

Music, sendo seus dois último

CD' s lançados pela lndie

Records.

Ao total, a dupla tem 18

trabalhos, dos quais 14 são

discos de ouro (apenas os

primeiros nao foram

premiados). Desde o início a

" dupla se mantém na parada de

sucessos, conservando uma

imagem sólida e uma

identidade, que atinge novas

gerações e novos públicos, sem

nunca esquecer aqueles que os

ouviram quando ainda não

tinham um nome consagrado.
Ao longo desses 26 anos,

Teodoro � Sampaio acumularam

Teodoro e Sampaio é referência para a música sertaneja no Brasil

hoas e más experiências, mas

através de ensinamentos tiraram

suas lições e pelo aprendizado no

passado evitaram novos erros no

presente para edificarem um

futuro melhor.
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Animais de peso na Expo
Expo Feira reúne expositores da região, que trazem até Gaspar seus

melhores animais. Bovinos, caprinOs, ovinos, aves e outros estão presentes.

Tradição
há 11 anos

em Gaspar, a Expo
Feira ou Feira de

Animais, como é

mais conhecida, atrai milhares de

visitantes durante seus dias de

realização. Este ano, a Feira teve

início na sexta-feira (13) e se

estende até o domingo (15), com

a participação de 52 expositores,
de 25 municípios de Santa

Catarina.

Conforme explicou Renato

Beduschi, Diretor Geral de

Agricultura, a exposição está

montada ao longo da Rua

Agostinho de Oliveira, que dá

acesso ao parque de exposições
pela Rua Itajaí. "Esse novo layout
que criamos no parque melhorou

a locomoção do gado e centralizou

a feira, o que facilitou muito a

visitação para o público", afirma

Renato.

Os animais estão expostos em

duas grandes tendas, sendo que a

pesagem e o julgamento deles são

feitos em outras barracas. Este ano

a exposição conta com a presença
de 170 bovinos, das raças

Simbrasil, Simental, Charolesa,

Marchigiana, Nelore, Gir e Red

Angus. Além de 48 ovinos, 16

caprinos e 180 aves, entre galinhas,
marrecos e outras. Também é

possível ver eqüinos, desde a raça

crioula à minipôneis,
Os animais que mais chamam

a atenção do público, segundo
Renato, são os animais de corte,

que são maiores e mais pesados.
"As minivacas e os minipôrieis
também são muito apreciados
pelo público", ressalta o Diretor.

Segundo Renato, é escolhido

o melhor animal de cada raça, que
é o grande campeão e também o

segundo melhor, que é chamado
»

� de reservado. No domingo, às
c

� 11h, será realizada a entrega dos

� troféus para os expositores
vencedores.Caprinos também fazem parte da exposição

ARQUIVO JM

Milhares de pessoas cõnferem os animais expostos

Cia. 'do Rodeio traz atrações nacionais para a Feira
ARQUIVO JM

Pelo terceiro ano consecutivo

participando da Expo Gaspar a

Cia. de Rodeio apresenta
novidades nesse ano. Para o

Rodeio Country trouxeram o

campeão do Rodeio de Barretos

em montaria em cavalo, Júlio
Gamborges e també:n Isaac

Fabrício que desafiará o touro

101 , nome dado por causa de sua

ferocidade comparada aos riscos

da rodovia Br 101 e ainda outros,

ginetes de São Paulo e Paraná que

participam da equipe este ano.

A equipe da Cia. conta com

cinco ginetes, mas em todos os

eventos que participam
competidores de outros estados

e outras regiões procuram

integrar-se à equipe.
Salésio da Conceição,

fundador do Centro dé'Iradições
Gaúchas de Gaspar e no ramo da

pecuária há mais de 30 anos,

garante que na exposição estão

expostos os melhores animais do

estado.
"Estamos levando 50 bois, os

melhores da região e do estado.

Em Santa Catarina não h�
concorrência para nós. Isso é

fruto ,de um trabalho de

qualidade e dedicação", disse

Salésio.

Além de organizar, promover
rodeios e comercializar animais

para montaria, Salésio também

cria os animais para abate,
quando não são bons para
montaria. Inclusive os cavalos.

"Exportamos para países
como a China que tem como

tradição o consumo da carne

eqüina e essa comercialização é

feita através de um frigorífico no

Paraná", comentou Salésio.

A comercialização desses

animais é muito variável, existem

animais no mercado, de cifras

relevantes, mas em média custam

em torno de três a quatro mil

Reais, isso o boi para gineteada e

também os cavalos para a mesma

fmalidade.

"Há animais que se destacam

que podem cust�r entre 10 e 15

Os melhores animais para montaria se apresentam na EXPO GASPAR 2007

mil Reais, tudo vai depender de Salésio deixou bem claro que
seu desempenho, se pula bastante. todos os seus animais seguem à

Quando compramos urna tropa, risca todas as recomendações da

nós selecionamos os melhores, os CIDASC e realizam exames a
,

outros engordamos para abater", cada dois anos.

explicou o proprietário da Todo esse investimento na
-

�binparilii�:' ,'," t ",' ••

'E�po, 'para Sal�sio,' é 'fruto da

'confiança depositada nos

organizadores.
"O respaldo dado pelos

organizadores e a proporção que
o evento tomou só nos motivou

ainda mais a aumentar os

investimentos", concluiu ..
,
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Compromisso com a Qualidade

Empresas gasparenses são certificadas com Se/o de Qua/idade.
A condecoração foi entregue pela Bel Contabilidade em

parceria 'com a Diretiva Consultoria, às empresas Bem
Vestir Modas Ltda. e Officer Soft Informática.
O Selo de Gestão da Qualidade é resultado de um trabalho
anterior das empresas que aderem ao Projeto DEG
fundamentado no Programà eTC - Comprometimento Total.
com o Cliente. Elas recebem acompanhamento técnico de
consultores durante todo o processo de implantação do Projeto
e são conduzidas para a obtenção do Selo. Além disso, seus

colaboradores são treinados na metodologia da gestão
partidpatíva (onde também recebem seu certificado individual
de treinamento) para contribuir com o sucesso organizacional
e cumprimento das rotinas de exigências do Projeto para o

melhor gerenciamento da organização.

®

1--
CONTABILIDADE

"Nós transformamos funcionários em

colaboradores e o nosso bem mais precioso,
que é o ma�erial humano, é valorizado. Em

conseqüência disso temos colaboradores que
vestem realmente a camisa da empresa".

Rua Eurico Fontes, 30 - Centro - Gaspar

47 3332-0330
·www.belcontabilidade.com.br
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Banco de dados nacional, com todas as consultas

necessárias para a avallaçáo segura de crédito.

Interligação para as lojas através de telefone,
micro terminal, internet ou celular

Sindicato der Comércio Varejista e Atacadista do Comércio

Grandes Promoções de datas comemoratlvas com vários

prêmios

Parcerias e preços dlferencia<los em PlanóOdontológico,
Plano de Saúôe e muitos outros

',!,"".

Registros de clientes inadimplentes e cancelamentos de
ollentes que Quitaram suas dívidas

Câmara de
Dirigentes

'Lojistas de
Gaspar

""

www.cdlgaspar.com.br
Rua Coronel Aristiliano Ramos, 502 • Gaspar

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'��"'-"" im.?m>', 1!' '*:,��

Jornal Metas :: Edição Especia
De 14 a 17 de Julho de 2007

---�.",--,--"""",,-�
�;'al Metas :: Ediç'ão E�pecial

De 14 a -17 de Julho de 2007

No Jornal Metas você não • • •

I

perde nenhum momento

-------.. Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



'.._....,.,..,_' ��--�""_ ..

".,.,..'''- - ------

Jornal Metas :: Edição Especial
De 14 a 17 de Julho de 2007

' .._'.- -- -

AUTP
VIAÇAO '--

o

Presente. na 6a Expo Gaspar
_.-�,�--------------.--��----'

l-_

.'
, 'I

-"�'-'
-

'
.

\���-�� , l

.--��'- -' /...-" \,.-'
.

:'_
-

/' \

. '\
. \

�\ Sú QUEM APOSTA NO
\ fUTURO DE GASPAR,
\ LEVA VOCÊ AO MAIOR
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Empresas gasparenses recebem
Selo de Gestão de Qualidade

" _" Direto ao Assunto

Bel Contabilidade e

Diretiva consultoría
entregam Selo de
Gestão de Qualidade às

empresas, em

solenidade no Raul's
Hotel.

EMPRESAS PARTICI-

PANTES DO Projeto DEG -

Desenvolvimento da Excelência .

da Gestão em Gaspar receberam

na noite de terça-feira (10), no

Raul's Hotel, o Selo de Gestão

da Qualidade, emitido pela
Diretiva Consultoria em parceria
com a Bel Contabilidade.

O Selo de Gestão da

Qualidade é resultado de um

trabalho anterior das empresas

que aderem ao Projeto DEG'

fundamentado no Programa
CTC - Comprometimento Total

com o Cliente. Elas recebem

acompanhamento técnico de

consultores durante todo o

processo de implantação do

Projeto e são conduzidas para a

obtenção do Selo. Além disso,
seus colaboradores são treinados

na metodologia da gestão
participativa (onde também

recebem seu certificado individual

de treinamento) para contribuir
com o sucesso organizacional e

,

cumprimento das rotinas de

exigências do Projeto para o

melhor gerenciamento da

organização.
"Esta idéia de sucesso

começou no ano passado com a

metodologia ajustada,
padronizada e representa a sua

adequação aos critérios

normativos do ISO 9001 e às

modernas tendências de gestão", empresas. Destas duas, foram

explica Rodrigo Schramm da Bel certificadas: Bem Vestir Modas

Contabilidade. Ltda. e Officer Soft Informática.

O convênio de parceria para a

1 a turma do projeto DEG em

Gaspar, foi firmado entre a

Diretiva Consultoria e Bel

Contabilidade onde se obteve a

adesão inicial de 05 (cinco)

Idealizadores do selo e representantes das empresas certificlildas

manter o rendimento entre 80 e

100 por cento, para com isso ter

a revalidação do selo.

Segundo informou Rodrigo,
um investimento em· uma

consultoria dessas varia entre R$ .

8.000,00 e R$ 10.000,00 e

proporciona à empresa um

retomo incalculável.

Foram mais de três mil e

setecentas horas de treinamento,
por volta de 3 horas por
colaborador e agora essas

empresas serão acompanhadas
durante três anos e precisam

"Nós transformamos

funcionários em colaboradores e
.

o nosso bem mais precioso, que
é o material humano, é

valorizado.

Em conseqüência disso temos

colaboradores que vestem

realmente a camisa da empresa",
concluiu Rodrigo.

I Atenda Ctânl

Velha conhear .Is da Indás1ria, CoR1érclo, Iurlsllo e

Servleos da "'_o, fazer bons neS_s e se dlverdr.

DIa lide julIHt
Il1!l-Desfile de abertura 1)0 Rua CeI. Aristiftal10

Ramo$, Centro

Dia li."'"
19h30niin-.AbQrfura - Tetld@1

2Q!OO1llÍl - Euiil18 Silveira· cnra - Tetlda t
21h à OOh - Show com Grupo Candieiro, .klào

Luiz Cooeia - Tef!da 2

Dia 13 de jdIo
19i1- Desfile de Moda - Tendal

19b301nill-Des!i1e CTG Amigos da CavI!Igada
'2(»,- Boi de Mama0 e Gr\4)O de Dança FDIdóríca

Alemã frei Policarpo - Tetld. 1

20h3llmill-Som do Bom - Tenda 1

22I1-l.íI'OIquem - Tetlda 2
OOh - Banda Cavalinho- Tenda 2
02h às 04h - Os Ideeis-T""da 2

DIa 14 de julIHt
09h - Miramar e Mrat-programa de TV -;Tetlda 1

l1h30min - Banda PaQQde F(1Jla 1- Tenda 1
13h3Omin-Showoomleend",. Evandro- Ten9íll ,

15h-Grupo Clasp8!l!tto e Grueo de Dança
lampe! � Teo<hJ

t7h - Be1o-BaíIIlll1a-Tenda 1
1911 - Des!itE>de Moda - Tetlda 1

19h3llmin-MissGaspat-Tendal .

21h-AIIM�GaJpãQ-TliI1da 1
22h3Omin � Nativos - Tenda 2

OOn - Pepes <Ia Lingua - Tende 2

O1'h30.oo és 040- G!úfa ";.Ten�a 2 _

�

Dia JS de JIIllIô '

11h -&I de Mamão e Grupo Fok:lOOl:o DançaSe

Cantares Açorianos 'Síguaçu - tenda 1

14h - Bel<> Baílanla - fetld. 1
1611- Rodoif<>e Ravel- Tendal

18h- Desfile de Moda � renda 1

19h - Mari<í Fu� - Tetlda 2
2OIi3Omi1- Teodom .. Sampaio-Tende 2

22h--Show Jackes e Juail-''!'enda 1

DIa Ue julIHt
1911 - Desfile de ebertUI'SM Rua CeI. Aristiliano

Ramos, CenfrG

DIa II de jIdho
08h às 22h - Receliçao dos animais

DIa 01 de jIIRIo
Bh30min - Concurso de Blindas e Fanfarras -

Ginásio do Colégio Frei GodofreOO

Dia 13 de jdIo

Concerto ele Inverno - tgreja Matriz Silo Pedro ApóstoIo-

9h -I Skate & Rock - Ginásio Jollo dos Santos

08h às 1211 - Reoepçao e peSagem dos af1imais

de julgamenlíl

após a missa das 19h,

09h - Julgamento dos animais

19h30min - AbellUra oficial da XI ExpoI'eira
20h - Rodeio Country

Dia ot de)Il1o
19h30rnin - Inaugtlraç30 da Casa das Oficinas Culturais

Dagobelt GOinthar

Rua Joinvílle, 114 - Bliirro CoIoninha.

Dlal4ãjdbt
'

08h -Abertura dos pavilhões da feira

09h - Julgamento dos animais

20h - Rodeio CountEy

" DIa JS de jdIo
.

08h - Aber1ura dos pavilhões da f'eíra

10h -Apresentação de Eqoinos da Raça Crioula $

Quarto de MHha

11h - EntIega dos Iroféus aos expositores
i 8h - Rodeio CountEy e liberação dos animais

DIa lO••
1911 - Recital de Inverno

Local; Centro Integrado'de Eventos de Gaspar
Rua_ltajaf,2300,PoçoGraOde· Gaspar·Se

Tel.: (47) 3332 5856 ramal29

�,�spar.sc.gov,br

Passaportes antecipados R$ 30,00 nas lojas Xodo Som e Júlio Schramm Fashion

/
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o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CEL�SC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079..

Imóveis I Diversos
Vende-se casa de alvenaria,
100 m2• Terreno com 1.000 m2,
localiza-se no Poço Grande,
Rua Pedro Schmitt. Telefones

para contato 3332 2968 ou

8802 8507, com Valéria

Vende-se casa nova de

alvenaria, 83m2• Localiza-se
no Gasparinho, rua Fernando
Krauss. Valor a combinar.
Telefone para contato 9101
0106. Tratar com Valmor.

Vende-se terreno a 2km do
centro de Gaspar com

5.480m2, com casa, área de
. festa e açude com peixe. Valor

R$ 95mil, aceita-se proposta,
carro e casa na praia. Telefone
para contato 9902 4432 ou

33970915

Vende-se casa na Rua

Angelina Muller, 190, bairro
Sete de Setembro, ótima
localidade. Valor R$ 90 mil.
Aceita-se carro ou caminhão
até R$ 40mil. Telefone para
contato 3332 1254, tratar com

Lilian.
.

Vende-se terreno medindo
105mil rn-, com 2 casas de
alvenaria, ranchos, pastagem,
área para lagoa e plantio de arroz

com cachoeir� enchente.
Localiza-se�a Augusto
Zimmermann, Garuba, Gaspar
Grande. Valor R$ 300mil.
Telefone para contato 3332 6080

Vende-se terreno com 475m2,
já aterrado, localiza-se na Rua
Hilário dos Santos, ao lado do
Terminal Urbano. Valor R$ 25
mil. Telefone para contato
3332 0252, tratar com Lia
cabeleireira.

I
Vende-se Uno, cor cinza, ano 91,
desembaçador e limpador
traseiros. Valor R$ 6.300.
Telefone para contato 3332 791 O
ou 96061218

Veículos
.

Vende-se Twister, cor preta, ano

OS, em bom estado. Valor R$
5.500 e 16x de R$265. Telefone

para conatto 3397 1326, tratar
com Gleison Moretto.

Vende-se CG 125, ano 01, cor

verde, partida elétrica, freio a

disco. Valor R$ 3.600. Telefones
para contato 9151 6999 ou 3343
1398, tratar com Marcos ou

Regiane.

Vende-se Ford Ka, ano 98, cor

prata, com som. Valor R$ 4.200
+ parcelas de R$ 450 ou R$
5.500 + parcelas de R$ 450,
aceita-se moto no valor da
entrada. Telefone' para contato
33327857 ou 9925 7670, tratar
com Rodrigo

Vende-se Honda Biz, ano 99,
azul escuro. Em ótimo estado,
com todas as revisões feitas.
Valor a vista R$ 2.700 ou'

flnanclarnento. Tratar com

Guilherme - 9656 6948 I 3397
0786

Troca-se Sahara NX 350 Motard,
em perfeito estado por torno
mecânico. Tratar com Josué -

3332 8230 ou 9102 6599
" '

------_-

I
Consulte para Engenharia
Florestal: Inventários florestais,
defesas de multas ambientais,
projeto de recuperação de áreas

degradadas, licenciamentos

ambientais, FATMAIIBAMA, corte
de manejo do palmito, projetas pi
corte de tora. Tratar com Lodair -

99123297 ou 3328 0896

Vendem-se 4 alto-falantes, 6X9 de
1300w e 500w, mais alto-falante

pequeno-de porta e um módulo de
500w. Valor R$130 a vista, Tratar
com Elias - 47 9997 8878.

Procura-se aparelho de disco de
vinil para doação. Telefone para
contato 9902 1665

Vende-se ponto com 5 anos de
.

esquina, com freguesia formada,
Localiza-se na Rua São José, nº

300, Centro. Telefone pra cantata
9608 8402 ou 3332 0869

Vendem-se pratos de bateria, Thin
Crash 16" Octagon Signature, 6
meses de uso e um Power Crash
18" Orion Solo Pro Master. Valor a

combinar, Tratar com Rodrigo -

.

99727343

Vende-se computador Intel

Celeron, 1.2 Ghz, 256 Mb memória,
HD 40 Gb, gravador de CD, vídeo
32 Mb, monitor 17", moUSe óptico,
kit preto. Valor R$ 1.200. Tratar com

Alexandre - 8436 0173

Live Informatica - Assistência
técnica e vendas de computadores,
notebooks e peças.
Obs: Assistência Técnica em

domicílio.Tratar com Diego - 8833
5677 ou diegoemerice@ubl.com.br

I
Ligeirinho Express, entrega em

Gaspar e região. Telefone para
contato 3332 6810 ou 9924 9198

Empre OS

Tecmasystem contrata: técnico
em segurança eletrônica com

experiência mínima de 1 ano,
conhecimento em CSTV, alarme e

portão eletrônico, salário compativel
com a função. Interessados entrar
em contato 3332 5142.

Oferece-mos serviços de

modelagem, para peças piloto e

criação de moda. Tratarcom Daiane,
telefone para contato 3332 8849

.

Sou formado em Logística,
experiência em processos
operacionais, suprimentos
(compras) e rotinas administrativas.
Procuro oportunidade em Gaspar.
Tratar com Rodrigo - 9932 9525 I
33325923

Contrata-se pessoas ambos os

sexos, com ou sem experiência,
para trabalhar em tempo parcial.
Interessados enviar CV para:
fastcard@uol.com.br, Ângela.

DISKTAXI
_24 HORAS

9117.3225
9916.7847
cf Wanderley

A Associação Esportiva de Capoeira de
Gaspar (entidade) convida a comunidade
em geral para participar da Reunião que
decidirá a nova diretoria da entidade, a se

realizar no dia 17 de julho de 2007, às 20h ,

na Rua Prefeito Leopoldo Schramm, n° 604,
no bairro Coloninha. * Filtros

I,>lret<tt:ia da���ociaç�o ���rtj'X� d���RqeJJ;'W. :,·1" . -. . .... .' 33�Q- 0918
. . ., . .... , . .. "."" __ . . . .. . ,i. Rala ,Dr. N.ereu Ramos, 1164 - Colontnha - Gaspar
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Renault Clio 1.0 Expression OET UP
Ronda Fit 1 A Aut
Chevrolet Vectra 2.4 Elite
Ford EcoSport XLS 1.6
Fiat Palio Weekend 1.3 Fire
Ford EcoSport 1.6 XLS
Renault Clio i.o
Ford Courier 1.
VWGoll

a

Chevrolet SS10 Pick-up
Fiat Uno Mille

VWApol1o 1.8
VW Voyage OL 1.8 4P

Jeep Willys 4cc

GNV

ranca G
6 Cinza G

1995 Branca G
1995 Cinza A

3 1995 Bege GNV

2 1995 Vermelha G
2 1993 Prata GNV

2 1992 Prata O
4 1991 Branca G
2 1957 Verde G

p.J MAN IND TEXTIL LTDA

-... Talhador com Experiência
CONTRATA: -... Auxiliar de Almoxarifado

� Costureira de Amostra
(reta,cobertura,overlok)

A empresa oferece salário compatível com a

função, vale transporte e refeição.
Interessados deverão comparecer na

Rua Duque de Caxias,15 sala 1011° andar
munidos de documentos e falar com Glovana.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CLASSI METAS: 3332-1620

ADMITE-SE

TÉCNICO EM INFORMÁTICA
Experiência Mínima de 1 ano.

Interessados falar com Juliano pelo Fone: 3397 1555

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros

OAB-SC 8766

R. Vereador Augusto Beduschi,

10001 - RESID�NCIAALVENARIA BELCHIOR ct 320M2/2 PAVIM.
DEMAIS DEPENDENCIAS SEMI ACABADA. R$ 150.000,00
10003 - RESIDÊNCIA ALVENARIA SANTA TEREZINHA Cf 180M2 f
4 DORMITORIOS I DEMAIS DEPEND�NCIAS R$110.000,00
10040 - RESIDENCIAALVENARIA MARGEM ESQUERDACf 216M2
1 SUITE/ PISCINAl DEMAIS DEPEND�NCIAS R$ 200.000,00'1
10078 - RESIDENCIAALVENARIA BELA VISTA CJ 80M2 2 1
DORMITORIOS f DEMAIS DEPENDENCIAS ......... , ......R$ 75.000,00!
10088 - RESIDENCIAALVENARIA CENTRO Cf210M21 SUITE f

I

DEMAIS DEPENDENCIAS, " "." R$ 215.000,00
10042 - TERRENO poço GRANDE
C/600M2 PROXIMO BUNGE ALlMENTOS R$ 30.000,00
10044 - TERRENO COLONINHA

.

Cf 1.159M' PROXIMO VINEPLAST R$ 55.000,00
10045 - TERRENO COLONINHA
C/10,493M' PROXIMO VINEPLASL R$105.000,00
10046 - TERRENO COLONINHA

.

C/10,493M2 PROXIMO VINEPLASL, R$ 105.000,00

*Combustível confiável

*Troca de óleo'

*Lubrificação
*Oucha grátis

* Lavação
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Completa linha de
material esportivo

R: Cei, Arist Ramos, 262 - 3332-3485
R: São José, 277 - 3332-1108'

Começaram'
as disputas
por medalhas

Os Jogos Pan-

Americanos Rio 2007 estão

acontecendo desde quinta
feira (12), antes mesmo da

abertura oficial que
aconteceu ontem (13), no

Maracanã. Você pode
conferir as competições na

TV aberta ou nos canais por
assinatura.

Sábado - 14 (a partir
das 8h30min)

Remo, Badminton,
Ciclismo, Hipismo,
Maratona Aquática,
Squash, Beisebol, Esgrima,
Ginástica Artística,
Taekwondo, Futebol,
Vôlei, Levantamento de

peso, Handebol e Pólo

Aquático
Domingo -IS ( a partir

das 8h)
Triatlo, Remo,Squash,

Badminton, Ciclismo,
Hipismo,Hóquei sobre

grama, Tiro Esportivo,
Esgrima.. Beisebol,
Ciclismo, . Taekwondo,
Futebol, Ciclismo Estrada,
Handebol, Vôlei,
Levantamento de Peso e

Pólo Aquático
Segunda-feira - 16 (a
partir das 8h30min)
Hipismo, Hóquei sobre

grama, Squash.Tiro
esportivo, Badminton,
Beisebol, Esgrima,
Taekwondo, Vôlei de Praia,
Futebol, Ciclismo Pista,
Handebol, -veia,
Levantamento de Peso,
Pólo Aquático, Remo e

Natação.
-

- Terça- Feira -17 ( a

partir das 8h)
Remo,Hóquei sobre

grama, Squash, Tiro

esportivo, Badminton,
,Beisebol, Esgrima,

Taekwondo, Vôlei de Praia

Futebol, Ciclismo Pista

Handebol, Vôlei,
Levantamento de Peso,
Pólo Aquático e Natação.

apresentado contra o Uruguai, nas seínifinais.

O grande desfalque do time comandado pelo
técnico Dunga será o capitão Gilberto Silva,
que recebeu o segundo cartão amarelo e não

jogará a [mal.

Brasil encara eternos rivais ria final da Copa América
O Brasil passou sufoco, mas venceu nos despacharam por 3 a O o México, com direito a

pênaltis o Uruguai e se classificou para a [mal um belo gol de Messi e, tentarão a revanche da

da CopaAmérica da Venezuela. O adversário última edição da competição, domingo, às 18h,
da Seleção Brasileira na [mal são os etemos em Maracaibo, na Venezuela. O Brasil terá que

rivais argentinos, que diferente do Brasil mostrar um futebol bem melhor do que foi
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Chegou ahora de mostrar serviço
A BOLA VAI rolar para ó Catarinense
de Ilhota, domingo, às 15h, no estádio
Oscar R. da Nova, em Joaçaba, contra o

time homônimo da cidade, o Joaçaba,
pela Divisão de Acesso do Campeonato
Catarinense de Futebol. De folga na

primeira rodada o time estréia confiante
em um bom resultado, mesmo jogando
fora de casa. Mais seis jogadores
integraram a equipe esta sem.ana e o

grupo será fechado em 28 jogadores a

partir da chegada de mais dos atletas, um

goleiro e um ala direita.

Segundo o treinador Juarez Martins,
o time está bem fisicamente e

psicologicamente, por isso, mesmo

temendo a pressão da torcida adversária
acredita em um bom resultado.

"Estivemos no jogo do Joaçaba na

primeira rodada e vimos que a torcida

comparece e incentiva o time durante
todo o jogo. Acho que a pressão da
torcida adversária será nossa maior

dificuldade, principalmente no início da

competição", disse Juarez.

O esquema tático do time que entrará
em campo no domingo será com dois

zagueiros, três volantes, dois meias, dois·
atacantes e dois laterais, sendo que o

direito fará apoio ao ataque compondo
uma linha de três homens de frente e o

lateral esquerdo fará uma linha atrás com

os três zagueiros fazendo a cobertura da

defesa. Com essa formação o Catarinense

vai a campo com Carlos; Nicolas, Marcão
e Renato; Deli, Vanderson, Fabrício e

Paulinho; Jadson, Reinaldo; e Juninho.

Jogos - Segunda rodada
Pinheiros X União
Santa Cruz X Inter

Joaçaba X Catarinense

Próspera X Cidade Azul

Ferroviário X Balneário Camboriú
Imbituba X Navegantes
ACADESF X Camboriuense

Min. Máx.

Sábado
130 21°

Domingo
110 170

Segunda
120 160

Terça

A experiência. do zagueiro Nicolas é uma das armas contra a pressão na estréia
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Horário de atendimento
Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h

13h às 18:15h
Sábado: 8h às 12h

lei: 47 3343 7239
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" 33324975/3397�1166
6nina .. Ao lado do Terminal Urbano

• C>
WiIm �

1417 22/7

i !.

\" .. __•..•/-
Sdi)

29{7

i

")iI,' , I
I {

._ Ii. ". -

I

I�I
L 717 I

Uma Iniciafiva cf. Que .Amam Gaspar

�'eyJt''ri
_ r �iIf;I:

� ; r,-;

........--------
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




